

MESSEN & EVENTS

Auf die Teller, fertig, los



Im Olympiajahr 2020 kämpfen internationale Köche-Teams in Stuttgart vier Tage lang um den Sieg. Die Gesamtpunktzahl entscheidet, wer auf dem Siebertreppchen ganz oben steht / Foto:

VKD/ IKA/Olympiade der Köche

Vom 14. bis 19. Februar 2020 findet erstmals parallel zur Intergastra die IKA/Olympiade der Köche auf der Messe Stuttgart statt. Die IKA/Olympiade der Köche ist die älteste und größte Kochkunstausstellung der Welt und wird vom Verband der Köche Deutschlands ausgerichtet.

Im Olympiajahr 2020 kämpfen unter dem Motto #dabeiseinistalles internationale Köche-Teams in Stuttgart vier Tage lang um die Medaillen. Intergastra-Besucher können an vier Messetagen mehr als 2.000 Köchen aus über 70 Ländern beim Live-Kochen über die Schulter schauen, sie beim Zubereiten der rund 8.000 internationalen Menüs anfeuern und die Gerichte aus aller Welt genießen. Wer das olympische Event nicht nur besuchen, sondern auch geschmacklich erleben will, kann sich im Oktober unter